

2 M€, c'est la somme que va apporter la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) à l'effort de reconstruction de la cathédrale Notre-Dame de Paris. Le président de la Région, Laurent Wauquiez explique que les collectivités doivent aider à la reconstruction. Les deux millions seront utilisés pour le programme de stabilisation et de reconstruction. Des contacts seront pris avec tout le territoire pour que l'ensemble des collectivités puissent contribuer à la hauteur de leurs possibilités. www.auvergnerhonealpes.fr